



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalists	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 23 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Genius Umar: Pramuka Membentuk Watak dan Karakter Generasi Muda

PARIAMAN, METRO
Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Dito Ariotedjo, Wali Kota Pariaman, Genius Umar, kemarin, selaku Ketua Majelis Pembimbing Cabang 16 Gerakan Pramuka Kota Pariaman, ikuti penutupan raimuna Nasional XII tahun 2023 di lapangan utama Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka Cibubur, Jakarta Timur).

Kegiatan diawali dengan upacara tutup adat oleh Ketua Dewan Kerja Nasional (DKN) Pramuka penegak dan pandega, Fatkhul Manan, yang diikuti oleh seluruh peserta raimuna Nasional yang hadir dari seluruh Indonesia.

Genius Umar yang hadir langsung dilokasi acara juga sekaligus bertemu dan bertatap muka dengan kontingen Kwartir Cabang 16 Pramuka Kota Pariaman, yang sedang ikut serta dalam kegiatan raimuna Nasional XII tahun 2023 ini.

"Pramuka adalah gerakan yang membentuk watak dan karakter bagi generasi muda, banyak sifat positif yang dapat generasi muda dapatkan dari mengikuti gerakan pramuka ini, dan hal ini akan menjadi modal mereka dalam menempe diri menjadi pribadi yang mumpuni," ujarnya.

Dirinya juga menjelaskan, bahwa pramuka merupakan garda terdepan untuk mengamankan bangsa ini, karena di gerakan pramuka mereka ditempa untuk menjadi leadership, mempunyai kedisiplinan yang kuat dan daya juang yang tinggi.

"Diharapkan kepada peserta Raimuna Nasional XII dari kontingen Kota Pariaman, dapat membawa apa yang telah didapat selama mengikuti kegiatan disini, untuk dibawa pulang ke Kota Pariaman, sehingga mereka nantinya dapat menjadi pribadi pramuka yang tangguh, berdaya saing dan kelak akan menjadi pemimpin di masa depan, Scout Today, Leader Tomorrow," ujarnya.

Sementara itu Mempora RI, Dito Ariotedjo, dalam sambutannya mengatakan Pramuka adalah kegiatan pemuda yang harus dijadikan dasar pedoman pembentukan karakter, semoga Pramuka bisa menciptakan pemuda pemuda yang berkarakter, disiplin dan cerdas.

"Gerakan Pramuka harus terus semangat dalam berkarya, sebagai anak Pramuka, kita juga harus merawat harmoni persatuan dan kesatuan bangsa, dan kami meyakini, gerakan Pramuka bisa melahirkan pemimpin-pemimpin hebat dimasa yang akan datang, sebab para pemuda yang ada didalamnya itu, merupakan pribadi yang tangguh dan agen perubahan," ujarnya.

Dito juga meyakini melalui Pramuka, akan lahir cikal bakal calon pemimpin yang cerdas, bertakwa, dan juga memiliki karakter kuat. Gerakan Pramuka tak bisa jalan sendiri, perlu adanya dukungan dari pemerintah dan stakeholder, karena itu ia berharap, gerakan Pramuka ini terus melaju dalam rangka membentuk dan menghasilkan generasi yang kuat dan pemimpin yang hebat.

Raimuna Nasional (Rainas) XII Tahun 2023, dilaksanakan dalam rangka peringatan Hari Pramuka ke-62, dan diikuti sebanyak 20.000 anggota pramuka dari seluruh Indonesia, yang berlangsung mulai tanggal 14 sampai 20 Agustus 2023. Pembukaan Raimuna sendiri sebelumnya dibuka langsung Wakil Presiden Republik Indonesia Ma'ruf Amin. (efa)

133



Tanggal	23 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalists	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Rabat

TANGGAL : 23 Agustus 2023

Menduniakan Objek Wisata Pantai, Gelar Kejuaraan Sepatu Roda Kualifikasi PON XXI, Atlet Asal Kota Pariaman Raih Mendali Emas

Laporan: **EFANURZA**
Kota Pariaman

DALAM menduniakan wisata Pantai Kota Pariaman, kemarin, Wali Kota Pariaman H Genius Umar yang berpasangan dengan Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin menggelar kejuaraan sepatu roda di sirkuit sepatu roda Pantai Cermin Kota Pariaman. Tidak tanggung-tanggung untuk pertama kalinya ikut di babak kualifikasi sepatu roda zona 2 PON XXI Aceh – Sumut 2024, di Sirkuit sepatu roda Pantai Cermin Kota Pariaman. Atlet putri Sumatera Barat yang berasal dari Kota Pariaman langsung meraih medali emas mengalahkan lawan tangguh dari Kalimantan Timur dan Jambi.

Kemenangan tersebut langsung disambut dengan suka cita oleh Genius Umar dan Mardison Mahyuddin. Menurut Genius, kemenangan tersebut merupakan hasil dari perjuangan mereka selama ini dan juga pembinaan dari para pelatih serta dukungan dari orang tua. "Alhamdulillah untuk pertama kali kita bisa mengirim enam atlet Sumbar mengikuti lomba sepatu roda pada acara PON XXI Aceh – Sumut 2024 mendatang. Enam atlet Sumbar ini sebagian besar adalah atlet-atlet berbakat Kota Pariaman," ungkap Wakil Kota Pariaman H Genius Umar, kemarin, usai penutupan BK sepatu roda zona 2 PON XXI Aceh – Sumut 2024.

"Ini adalah prestasi yang sangat luar biasa sekali bagi Sumatera Barat dan Kota Pariaman. Prestasi ini adalah hadiah kemerdekaan bagi kita semua. Selama ini atlet-atlet Sumbar tidak pernah ikut di PON, tapi sekarang atlet-atlet sepatu roda kita bisa menembusnya," jelas Genius.

Dengan menangnya atlet Sumbar yang berasal dari Kota Pariaman, Genius Umar langsung memberikan reward beasiswa ke perguruan tinggi untuk atlet yang telah tamat SLTA. Untuk atlet yang belum tamat dan lagi menimba ilmu di MAN Padusunan beliau akan membebaskan uang sekolah selama setahun dan memberikan keringanan satu bulan untuk tugas sekolah karena mengikuti TC sepatu roda.

Dalam kesempatan itu Genius juga menyampaikan bahwa pada bulan September mendatang tepatnya pada tanggal 23, Kota Pariaman akan menggelar lomba sepatu roda tingkat nasional dengan mengundang perseroi se Indonesia untuk mengikutinya.



efa nurza/posmetro

BERSAMA—Genius Umar dan Mardison Mahyuddin bersama atlet sepatu roda yang meraih medali emas.

Sementara itu Wasekjen PB Perseroi Pusat Aty Kusmiati, mengatakan prestasi yang ditorehkan oleh Sumbar dalam BK ini sangat luar biasa sekali dan beliau tidak menyangka Sumbar akan mendapatkan medali emas, karena lawan yang dihadapi adalah lawan yang tangguh dan merupakan atlet nasional. "Saya sangat bangga sekali dengan prestasi atlet-atlet sumbar ini, mudah-mudahan pada PON 2024 mendatang bisa juga meraih prestasi yang lebih lagi," ungkap Aty.

Tampil sebagai Juara I Atlet Sepatu Roda dari Kalimantan Timur, Juara II dari Sumatera Barat, dan Juara III dari Riau. Sebelumnya, babak kualifikasi sepatu roda zona 2 PON XXI yang dimulai dari tanggal 18 sampai dengan 20 Agustus 2023 diikuti oleh peserta dari Provinsi Riau 13 atlet, Jambi 12 atlet, Sumatera Selatan 7 atlet, Sumatera Barat 14 atlet, Kalimantan Barat 3 atlet, Kalimantan Tengah 3 atlet dan Kalimantan Timur 15 atlet.

Atlet sepatu roda Sumatera Barat, sukses mengikuti Babak Kualifikasi (BK) sepatu roda Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh – Sumut tahun 2024, di Sirkuit Sepatu Roda Pantai Cermin, Kota Pariaman. Kota Pariaman, terpilih sebagai tuan rumah pada BK PON Zona 2, yang ditunjuk oleh Perseroi (Persatuan Sepatu Roda Seluruh Indonesia) Pusat. "Alhamdulillah, sebagai tuan rumah ajang BK PON Sepatu Roda Zona 2 ini, kita dapat meraih prestasi yang membanggakan, untuk itu kami mengucapkan terimakasih kepada seluruh Atlet, Pelatih dan official serta dukungan penuh orangtua serta keluarga alit kita yang bertanding di lintasan sepatu roda Pantai Cermin Kota Pariaman ini," ujar Wali Kota Pariaman,

Genius Umar.

Genius yang juga Ketua Perseroi Sumatera Barat mengatakan bahwa pada kesempatan BK PON zona 2 ini, kontingen sepatu roda Sumbar, meraih medali emas di nomor dual time trial 200 M, atas nama Kory Daria, dan berkesempatan untuk mengalungkan medali emas kepada atlet kebanggaan Sumbar tersebut.

"Secara keseluruhan, Kontingen Sumatera Barat, yang terdiri dari 14 Atlet ini, kita berhasil meraih 2 Emas, 4 Perak dan 1 Perunggu, untuk itu saya mengucapkan selamat kepada para Atlet Sepatu Roda Sumbar, yang telah menyumbangkan medali di ajang babak kualifikasi sepatu roda zona 2 PON 2024, dan yang belum, jangan patah semangat, terus berlatih dan belajar menjadi lebih baik," ungkapnya.

Sebelumnya, disiang hari tadi, orang nomor satu di Kota Pariaman ini juga meluangkan waktu untuk meninjau pertandingan 1.000 Meter Time Trial, dalam rangka memberikan dukungan dan semangat kepada Atlet Sepatu Roda Sumbar.

"Semoga momentum di ajang BK Sepatu Roda PON Zona 2 ini, dapat menjadi pelajaran bagi seluruh atlet kita, untuk mengevaluasi hasil yang didapatkan, serta membenahi apa saja kekurangan kita, agar nanti di PON ke XXI yang akan diselenggarakan di Aceh dan Sumut nanti, kita dapat memperoleh hasil yang lebih baik lagi," ujarnya.

Turut hadir dalam pengalungan medali ini, pengurus perseroi pusat, jajaran pengurus perseroi Sumatera Barat, Ketua TP PKK Kota Pariaman, Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman, serta pelatih dan official atlet sepatu roda yang hadir. (***)



Tanggal	23 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 23 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Warga yang Lahir pada Tanggal 17 Agustus

Walikota Genius Umar Berikan Penghargaan

WALI Kota Pariaman H Genius mengucapkan selamat ulang tahun kepada warga yang menerima penghargaan dengan harapan semua masyarakat Kota Pariaman selalu dalam keadaan sehat dan bersemangat dalam memberikan yang terbaik kepada Kota Pariaman.

Genius Umar memberikan penghargaan dan sekaligus KTP elektronik kepada warga Kota Pariaman yang tepat tanggal 17 Agustus berusia 17 dan 78 tahun. Penyerahan penghargaan dilakukan usai pelaksanaan upacara HUT ke-78 RI.

"Pemberian penghargaan ini kita lakukan dalam rangka memeriahkan Dirgahayu RI tahun 2023 tingkat Kota Pariaman. Penghargaan ini diberikan kepada warga Kota Pariaman yang lahirnya tepat pada tanggal 17 Agustus 1945 dan kepada pelajar yang usianya tepat 17 tahun saat HUT ke-78 RI," kata Walikota Pa-

riaman H Genius Umar, kemarin.

Sementara itu Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Pariaman Adi Junaidi mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk penghargaan yang diberikan Pemko Pariaman melalui Disdukcapil Kota Pariaman karena bertepatan dengan Dirgahayu RI Tahun 2023.

"Adapun warga yang lahirnya tepat pada 17 Agustus 1945 dan telah menerima penghargaan tersebut, yaitu huriana Desa Sikapak Barat Kecamatan Pariaman Utara, Mirwan Desa Taluak kecamatan Pariaman Selatan, Nurcaya warga Desa Sungai Kasai Kecamatan Pariaman Selatan dan Rahima dengan alamat Desa Balai Kurai Taji Kecamatan Pariaman Selatan," ungkapnya.

Sementara itu pelajar yang usianya tepat 17 tahun dan menerima

penghargaan tersebut, antara lain Israh Sayrani Hutri Desa Palak Aneh Kecamatan Pariaman Selatan, Alya Putri Pratama Desa Sikapak Barat Kecamatan Pariaman Utara, Aini Asyah Fadli Desa Kampung Gadang Kecamatan Pariaman Timur, Ahmad Azra Fadli Desa Kampung Gadang Kecamatan Pariaman Timur, Yopania Aljanah Kelurahan Jati Hilir Kecamatan Pariaman Tengah dan Agis Tiara Wahyuni Desa Kp. baru Kecamatan Pariaman Tengah.

"Kegiatan ini murni kita lakukan dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 RI di Kota Pariaman. Tidak hanya itu, Disdukcapil Kota Pariaman masih melakukan sistem jemput bola sampai ketinggian desa tidak terkecuali hari libur dan melakukan perekaman data untuk melengkapi administrasi warga Kota Pariaman khususnya cetak KTP," ujarnya mengakhiri.(efa)



efa nurzalposmetro

Walikota Genius Umar dan Wawako Mardison Mahyuddin saat berikan sertifikat pada warga yang lahir tanggal 17 Agustus.

